

Incendio de pastizales se propagó y convirtió en cenizas parte de un centro de eventos en Pocochay

La mañana de este martes las unidades de bomberos de La Cruz y La Calera fueron alertadas de un incendio de pastizales en el sector de Pocochay. El fuerte viento y la alta temperatura habría propagado las llamas hasta el centro de eventos “Rancho Azul” consumiendo por completo uno de sus salones.

El incendio comenzó cerca de las 11:00 horas de esta mañana en una parcela ubicada en la calle Pedro Aguirre Cerda, siniestro que finalmente fue controlado por bomberos impidiendo una mayor propagación que podría haber afectado a la totalidad del inmueble.

Anuncio Patrocinado

Incendio de pastizales se propagó y convirtió en cenizas parte de un centro de eventos en Pocochay

Incendio de pastizales se propagó y convirtió en cenizas parte de un centro de eventos en Pocochay



Incendio de pastizales se propagó y convirtió en cenizas parte de un centro de eventos en Pocochay

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

